

AUS DEM VORSTAND DER VSOU E.V.

Neuwahlen während der Mitgliederversammlung am 14.08.2020

Am 14.08.2020 fand eine Mitgliederversammlung der VSOU an. Laut Tagesordnung standen bei der diesjährigen Mitgliederversammlung Neuwahlen an.

Dr. Thomas Möller trat als langjähriger 1. Vorsitzender zurück. An seine Stelle trat nun Dr. Bodo Kretschmann, der seit 2018 bereits als 1. Schriftführer dem Vorstandsgremium angehört.

Neu in unserer Vorstandschaft begrüßen wir Herrn Dr. Matthias Münzberg und freuen uns über seine Bereitschaft, sich bei uns zu engagieren. Er hat nun die Position des 1. Schriftführers mit dem Schwerpunkt Öffentlichkeitsarbeit übernommen.



Foto: VSOU

Von links nach rechts: Dr. Thomas Möller, Dr. Bodo Kretschmann, Prof. Dr. Andrea Meurer, Prof. Dr. Mario Perl, PD Dr. Matthias Münzberg

Offener Brief des 1. Vorsitzenden an die Mitglieder der VSOU

**Liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Mitglieder der
Vereinigung Süddeutscher
Orthopäden und
Unfallchirurgen e.V.!**

Wir haben am 14. August 2020 in Baden-Baden die jährliche Mitgliederversammlung der Vereinigung durchgeführt. Im Rahmen der Versammlung ist Dr. Thomas Möller wie angekündigt zurückgetreten. Die Versammlung hat mich zu seinem Nachfolger gewählt. Details der Versammlung finden Sie im ausführlichen Protokoll der Versammlung. Auf Wunsch senden wir dieses jedem Mitglied zu.

Als neu gewählter 1. Vorsitzender ist es mir ein Bedürfnis, mich bei allen Mitgliedern nun zur konkreten Situation der VSOU e.V. und zu den in der Mitgliederversammlung beschlossenen Veränderungen zu äußern.

Die VSOU e.V. hat im vergangenen Jahr ihre 68. Jahrestagung aus-

gerichtet. 68 Jahre! Eine lange Zeit! Was ist in dieser Zeit in der Welt passiert? Welche Veränderungen haben wir in dieser Zeit in der Medizin und nicht zuletzt in unserem Fachgebiet erleben können und müssen? Die meisten von uns sind bei der ersten Versammlung noch nicht einmal auf der Welt gewesen. Die Welt hat sich verändert. Die Welt ist digital geworden. Die Welt ist schnelllebiger geworden, Wissen und seine Vermittlung sind schneller und einfacher zu bekommen, digitale Bibliotheken, ePaper, Google et al., all dies hat seine Spuren auch in einer Fachgesellschaft hinterlassen, die sich als primäre Aufgabe die Ausrichtung einer Jahrestagung im Fach Orthopädie und nach der Zusammenlegung der Fachgruppen auch Unfallchirurgie auf die Fahnen geschrieben hat.

Ein „Weiter wie bisher“ kann nicht die Lösung der Herausforderun-

gen einer digitalisierten Welt sein. Diesen Herausforderungen hat sich der neu zusammengestellte Vorstand der VSOU im Jahre 2018 bereits gestellt. Wir haben die Ausrichtung der Jahrestagung für das Jahr 2019 in die Hände der professionellen Kongressorganisation Conventus übergeben, die mit uns einen gelungenen Kongress 2019 auf die Beine gestellt hat. Unsere Zeitschrift OUP wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Deutschen Ärzteverlag neu aufgestellt, sie erscheint nur noch 6x im Jahr, die Seitenzahl wurde begrenzt, die Zahl der Hefte reduziert. Dadurch konnten wir finanziellen Anforderungen, die eine eigene Zeitschrift mit sich bringt, gestemmt werden, ohne an der hervorragenden Qualität der Artikel Abstriche machen zu müssen und gleichzeitig die Lesbarkeit nicht durch überbordende Werbung zu erschweren. Die Mitarbeiterinnen der